



八剣山通信



第81号

八剣山発見隊
2008年10月6日 発行

10月5日(日)「第3回 定山渓温泉 ぐるーりエコ収穫祭 2008」 が開催されました。

【行事の概要】

平成18年度から定山渓地区では、温泉街の事業所から排出される生ごみを堆肥化し、これを農産物生産まで結びつけることにより、生ごみ資源化の促進と同地区の新たな魅力づくりを目指した事業に取り組んでいます。

現在、生ごみより生成された肥料が南区内の農家において使用されていますが、いよいよ農産物の収穫時期を迎えるこの季節、この農産物を活用して、定山渓地区の環境にやさしい取り組みをPRするイベントとフェアを開催いたします。

旬のおいしさを楽しみながら、いっしょに「エコ」を考えて見ませんか。「定山渓ふれあい秋まつり2008、定山渓アート縁日」も、同時に開催します。

【収穫祭でのイベント】

- エコ野菜・果物直売会（八剣山発見隊協力事業）
- 生ごみ堆肥プレゼント
- エコ体験コーナー
 - ・ ごみ分別ゲーム
 - ・ 作って使おう！オリジナルエコバッグ
 - ・ 廃材で作る木工工作教室
 - ・ リサイクル家具展示販売・リサイクル自転車抽選会
 - ・ はじめよう！廃食油のリサイクル
- ・ 主 催 : 定山渓地区生ごみ堆肥化推進事業実行委員会
 (社)定山渓観光協会、定山渓温泉旅館組合
 定山渓連合町内会、定山渓まちづくりセンター
 札幌市環境局

【今回の行事開催場所】



【行事の感想】

さわやかに晴れわたった、温泉街の真ん中に位置する定山渓スポーツ公園では、朝から準備に追われるスタッフが忙しそうに準備に追われていました。

八剣山発見隊が協力する「エコ野菜・果物直売会」コーナーでは、店頭に並べて準備している時から野菜や果物を物色する来場者が次々と押し寄せ、野菜や果物を買うため順番待ちをしているような状況の時もあるなど、八剣山地域の野菜や果物を、多くの人が買い求めていました。

会場では「エコ」を主体とした展示やイベントが行われており、オリジナルのエコバッグや廃材を利用した小物トレイの製作に子供たちが挑戦していたほか、廃食油の燃料で走るゴミ収集車の展示、生ごみ堆肥の使用について説明するエコパネル展、リサイクル家具や自転車の抽選即売会、エコに関するアンケートなどが行われました。

また、定山渓ふれあい秋まつりとして、ステージでは定山渓太鼓や定山渓中学校プラスバンドの演奏、婦人部によるかっぱ群舞の披露などが行われました。



【来場者でにぎわう直売会コーナー】

【今後の行事予定】

- ・ 11月8・9日 飯寿司づくり講習会 2008
- ・ 12月20日 ソバ打ち体験と飯寿司の試食会

発行：八剣山発見隊（事務局長 濑戸修一）

061-2275 札幌市南区砥山84番地
 TEL&FAX 011-596-2694
 E-mail setsyujp@ybb.ne.jp
<http://www.hakkenzan.com/>

第3回 定山渓温泉 ぐるーリエコ収穫祭 2008



【 大忙しの直売会コーナー 】



【 会場のにぎわいと紅葉した山 】



【 子供たちでにぎわうエコバッグづくり 】



【 定山渓太鼓の披露 】



【 定山渓中学校のプラスバンドの披露 】



【 直売会コーナーを視察する札幌市長 】

